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ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE O POSTO DE ESTRATÉGIA DA SAÚDE DA 
FAMÍLIA DA PRUDENCIANA 
 

Tendo em vista que a população reclama da sujeira 
e do mato alto nas unidades de ensino e creches municipais; 

 
Tendo em vista que estamos próximos do inicio das 

aulas, o que gera grande preocupação com insetos, animais peçonhentos, 
dengue, entre outros; 

 
Tendo em vista que há necessidade de que seja 

efetuada a limpeza o mais breve possível; 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria competente, as seguintes informações: 

 
a) - Quando será efetuada a limpeza nas unidades 
escolares e creches municipais? 

 
b) – Será feito nebulização contra a dengue e quais 
medidas de controle serão adotadas para a 
prevenção de dengue nas escolas? 
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                                                SALA DAS SESSÕES, em 01 de fevereiro de 2016. 
 
 
 
 
 

                      ALEXANDRE CACHORRÃO 
                        Vereador Alexandre Cobra Vêncio 

 
 


